



KUNST-LEDER

LONGCHAMP: KLASSIK FLIRTET MIT AVANTGARDE

Trifft Tradition auf Moderne, kommen oft interessante Ergebnisse zustande. Das französische Familienunternehmen Longchamp blickt auf eine lange Fimengeschichte zurück und verbindet klassisches Design mit frischen, innovativen Ideen. Dazu gehört auch die Zusammenarbeit mit jungen,

provokanten Repräsentanten wie Jeremy Scott, dem Enfant terrible der Modeszene, der die neue Reisegepäck-Kollektion „This Is Not Your Bag“ als limited Edition entworfen hat. Dabei bricht die humorvolle Pop-Art des Avantgarde-designers versiert mit den starren Regeln der Branche. Ein weiterer Künstler, der renommierte Londoner Architekt und Designer Thomas Heatherwick, gestaltete erst kürzlich in New York „La Maison Unique“, die größte Longchamp-Boutique weltweit. Er überraschte mit unkonventionellen Formen und organischem Design – ein künstlerisches Wagnis, das überzeugt.

ANDREA ZANK

ART MEETS DESIGN **1** Modell „Maxi Rival“ aus der „Rodeo“-Linie. Kalbsveloursleder in Violett, Taupe oder Marone, 615 €. **2** Designer Jeremy Scott mit Model Anouck Lepère beim Opening der Longchamp-Boutique im New Yorker Distrikt SoHo. **3** Futuristische Formen im Eingangsbereich des Shops.

HAUPT-ROLLEN

DIE EXTRAVAGANTE HUT-COUTURE VON LOUIS MARIETTE

Es ist kaum verwunderlich, dass die ausgefallenen Kreationen des von Mauritius stammenden Hutdesigners Louis Mariette gerade im Mutterland der Exzentrik großen Anklang finden. In seinem Londoner Studio entwirft der 31-Jährige Unikate: opulente Kunstwerke mit kostbaren Materialien wie Gold, Edelsteinen und Spitze. Ganz nebenbei gab er dem Begriff „Kopfschmuck“ eine neue Bedeutung. Sein Modell „Chapeau d'Amour“, eine aufwendige Komposition mit gewebtem Platin und Diamanten, ist mit einem geschätzten Wert von über zwei Millionen Euro der wertvollste Hut aller Zeiten.

ANDREA ZANK



KOPFSCHMUCK **1** Flamboyantes Couture-Modell „La Dangereuse Tentation“. **2** Jodie Kidd trägt den Entwurf „Une Innocente Fleur“, der für die „Louis Mariette Style Awards“ geschaffen wurde.